

**Betreff:**

Installation von Verkehrsspiegeln

**Antragstext:**

**Antrag der SPD-Fraktion**

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden, Verkehrsspiegel an folgenden unübersichtlichen Straßeneinmündungen aufstellen zu lassen:

1. An der Gabelung von August Ruf-Straße und In der Hohl
2. An der Einmündung vom Roten Berg zur L3028
3. An der Einmündung vom Bornbaum zur L3028

**Begründung:**

Die oben genannten Einmündungen bzw. Kreuzungen sind sehr unübersichtlich.

An der Gabelung von der August-Ruf-Straße und In der Hohl kommt es häufiger vor, dass Verkehrsteilnehmern, die auf der August-Ruf-Straße in Richtung L3028 fahren, die Vorfahrt sowohl von Autos als auch von Bussen (Linie 21 in Fahrtrichtung Medenbach) genommen wird.

Daher befürwortet der Auringer Ortsbeirat die Anbringung eines Verkehrsspiegels an dieser Stelle, um dem wartepflichtigen Verkehrsteilnehmer das Hineintasten in den Einmündungsbereich zu erleichtern.

Auch die beiden Einmündungen vom Roten Berg zur L3028 sowie vom Bornbaum zur L3028 sind sehr unübersichtlich. Da auf dem Landesstraßenabschnitt eine Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h erlaubt ist, ist die Gefahr eines Unfalls dadurch zusätzlich erhöht.

Wiesbaden, 29.05.2018